



Die Initiative „Verkehrswende in Buseck“ lädt ein:

Fahrrad-freundliches Buseck? Verkehrspolitische Radrundfahrt

**am Samstag, den 24. September 2022, 11:00 – ca. 14:00 Uhr
Abfahrt um 11:00 Uhr auf dem Anger in Groß-Buseck**

Seit 2018 begleitet die Initiative „Verkehrswende in Buseck“ die Entwicklung unserer Gemeinde mit Analysen und Impulsen. Inzwischen sind einige zukunftsweisende Beschlüsse der Gemeindevertretung, mancherlei verkehrspolitische Willensbekundungen in Richtung einer Verkehrswende und konkrete Umgestaltungen erfolgt. Damit sollte Buseck fahrradfreundlicher werden.

Mit der **Verkehrspolitischen Radrundfahrt** soll nun an 14 Stationen vor Ort geschaut werden, was daraus geworden ist: Wie sicher und einladend sind die Schulradwege, Kreuzungsbereiche und Abstellmöglichkeiten? Wie gut die Verkehrsregelungen und Bodenbeläge? Und was bleibt zu tun? An einer weiteren Station gibt es für alle Teilnehmer:innen eine Kaffee- und Kuchen-Pause.

Mit dieser Veranstaltung soll auch für den **ADFC-Fahrradklimatest 2022** geworben werden, dem Zufriedenheits-Index der Radfahrenden in Deutschland, der alle zwei Jahre erhoben wird. „*Macht das Radfahren vor Ort Spaß oder ist es stressig? Vom 1. September bis zum 30. November 2022 können Radfahrende wieder das Fahrradklima in ihren Städten und Gemeinden in Deutschland bewerten*“.

Immerhin hat Buseck einen 2. Platz in Hessen (bundesweit Platz 26!) in der Kategorie Orte >20.000 Einwohner:innen zu verteidigen.

Fahrt Rad, schaut genau hin und gebt Euer Urteil ab: <https://fahrradklima-test.adfc.de/>

ViSaP und Kontakt: Markus Ihle – verkehrswende-buseck@web.de